

BRIEF DESCRIPTION

Detox Powder or Detox Powder Ultra Fine or Detox Capsules
Natural medical device to support the binding and elimination of heavy metals from the organism.
100% NATURE

COMPOSITION

ZeolithMED

Powder Clinoptilolite zeolite
Powder ultra fine Clinoptilolite zeolite ultra fine
Capsules clinoptilolite zeolite ultra fine of 500 mg per cellulose capsule

BentonitMED

Powder Montmorillonite bentonite
Capsules montmorillonite bentonite in 500 mg cellulose capsules

ZeoBentMED

Powder 80% clinoptilolite zeolite + 20% montmorillonite bentonite
Powder ultra fine 50% clinoptilolite zeolite ultrafine + 50% montmorillonite bentonite
Capsules 50% clinoptilolite zeolite ultrafine + 50% montmorillonite bentonite in 500 mg cellulose capsules

PURPOSE

This natural medical device supports the binding and elimination of heavy metals (Pb, Hg, Cr, Cd, Al and Ni) from the organism of adult persons. It may additionally reduce symptoms associated with chronically elevated heavy metal levels, such as fatigue and headache.

WARNING AND SAFETY INSTRUCTIONS

Interrupt the application if you notice unexpected side effects and consult your doctor. If constipation occurs, increase fluid intake, reduce dosage and consult your doctor if necessary. The medical device may only be used after medical consultation in patients with existing constipation, impaired kidney function, existing disease, during drug therapy or chemotherapy or radiotherapy. Breastfeeding or pregnant women, children and adolescents (under 18 years) must contact their doctor before using the medical device. Do not inhale product. Do not use at the same time as alcoholic, caffeinated and acidic drinks such as grapefruit, orange, lemon and pineapple juice. In case of eye contact, rinse the eyes thoroughly. Ensure sufficient fluid intake in the form of water or other non-alcoholic drinks during use. Not intended for continuous long-term use. Stop using if you notice unusual effects.

Side effects: Constipation (obstipation) may occur, especially during the first week of use. In very rare cases, flatulence, stomach pain, nausea, dizziness and tiredness may occur at the beginning of intake.

Interactions: If you are taking medication at the same time, make sure that there is a time gap of 2 hours. Take medicines before taking Clinoptilolite Zeolite or Montmorillonite Bentonite unless otherwise prescribed by your doctor.

MODE AND DURATION OF APPLICATION

Medical device for oral use:

Stir powder into a glass of water (250 ml) and drink immediately with meals. Take capsules with a glass of water (250 ml) with meals. The maximum duration of intake is 12 weeks. In case of repeated intake, a break of at least one week must be observed.



Capsules

ZeolithMED | BentonitMED | ZeoBentMED
2-3 times daily 2 capsules



Powder

ZeolithMED | ZeoBentMED
2-3 times daily 1 level teaspoon (= 2 g)

ZeolithMED ultra fine | BentonitMED | ZeoBentMED ultra fine
2-3 times daily ½ level teaspoon (= 1 g)

INSTRUCTIONS FOR USE ZeolithMED, BentonitMED AND ZeoBentMED VULKANMINERALIEN

STORAGE AND USABILITY

Keep out of reach of children. Close the tin tightly after use. Store the product in a dry place at room temperature. Protect from direct sunlight.
Do not use the product after the expiry date. Use by: see expiry date on tin

DISPOSAL

Contents and packaging can be disposed of with household waste. Please place violet glasses in the green glass container.

NOTES ON INCIDENTS

All serious incidents related to the medical device shall be reported by the user to the manufacturer and to the competent authority of the Member State in which the user is established.

MEDICAL DEVICE MANUFACTURER

Natur Vital Handels GmbH
Wirtschaftszeile Ost 10
A-4482 Ennsdorf



SYMBOLS AND THEIR MEANING

Symbol	Meaning
	Keep out of the reach of children!
	Medical device
	Use by
	Article number
	Serial number
	Protect from direct sunlight!
	Protect from moisture!
	CE marking
	UDI
	Medical device manufacturer
	Sales partner
	Production date

KURZBESCHREIBUNG

Detox Pulver oder Detox Pulver ultrafein oder Detox Kapseln.
Natürliches Medizinprodukt zur Unterstützung der Bindung und Ausleitung von Schwermetallen aus dem Organismus.
100 % NATUR

ZUSAMMENSETZUNG

ZeolithMED

Pulver	Klinoptilolith-Zeolith
Pulver ultrafein	Klinoptilolith-Zeolith ultrafein
Kapseln	Klinoptilolith-Zeolith ultrafein à 500 mg je Cellulose Kapsel

BentonitMED

Pulver	Montmorillonit-Bentonit
Kapseln	Montmorillonit-Bentonit à 500 mg je Cellulose Kapsel

ZeoBentMED

Pulver	80 % Klinoptilolith-Zeolith + 20 % Montmorillonit-Bentonit
Pulver ultrafein	50 % Klinoptilolith-Zeolith ultrafein + 50 % Montmorillonit-Bentonit
Kapseln	50 % Klinoptilolith-Zeolith ultrafein + 50 % Montmorillonit-Bentonit à 500 mg je Cellulose Kapsel

ZWECKBESTIMMUNG

Dieses natürliche Medizinprodukt unterstützt die Bindung und Ausleitung von Schwermetallen (Pb, Hg, Cr, Cd, Al und Ni) aus dem Organismus von erwachsenen Personen. Es kann zusätzlich im Zusammenhang mit chronisch erhöhten Schwermetallwerten auftretende Symptome wie Müdigkeit und Kopfschmerzen vermindern.

WARN- UND SICHERHEITSHINWEISE

Beenden Sie die Einnahme, wenn Sie unerwartete Nebenwirkungen bemerken und konsultieren Sie Ihren Arzt. Bei Auftreten von Verstopfung ist die Flüssigkeitszufuhr zu erhöhen, die Dosierung zu reduzieren und ggf. Ihr Arzt zu konsultieren. Die Anwendung bei Patienten mit vorliegender Obstipation, eingeschränkter Nierenfunktion, mit bestehender Krankheit, bei medikamentöser Therapie oder bei Chemo- oder Strahlentherapie, darf nur nach ärztlicher Rücksprache erfolgen. Stillende oder schwangere Frauen, Kinder und Jugendliche (unter 18 Jahren) müssen vor der Anwendung des Medizinprodukts ihren Arzt kontaktieren. Produkt nicht einatmen. Nicht zeitgleich mit alkoholischen, koffeinhaltigen und säurehaltigen Getränken wie Grapefruit-, Orangen-, Zitronen- und Ananassaft anwenden. Spülen Sie bei Augenkontakt die Augen ausreichend. Sorgen Sie während der Anwendung für eine ausreichende Flüssigkeitszufuhr in Form von Wasser oder anderen alkoholfreien Getränken. Nicht zur ununterbrochenen Daueranwendung bestimmt. Beenden Sie die Anwendung, wenn Sie einen unüblichen Effekt bemerken.

Nebenwirkungen: Insbesondere in der ersten Woche nach der Einnahme kann es zu Verstopfung (Obstipation) kommen. In sehr seltenen Fällen kann es zu Beginn der Einnahme zu Blähungen, Magenschmerzen, Übelkeit, Schwindelgefühl und Müdigkeit kommen.

Wechselwirkungen: Achten Sie bei gleichzeitiger Einnahme von Medikamenten auf einen zeitlichen Abstand von 2 Stunden. Nehmen Sie Medikamente, falls von Ihrem Arzt nicht anders verordnet, vor der Einnahme von Klinoptilolith-Zeolith bzw. Montmorillonit-Bentonit ein.

ART UND DAUER DER ANWENDUNG

Medizinprodukt zur oralen Anwendung:

Pulver in ein Glas Wasser (250 ml) einrühren und unmittelbar zu den Mahlzeiten trinken. Kapseln mit einem Glas Wasser (250 ml) zu den Mahlzeiten einnehmen. Die Einnahmedauer beträgt maximal 12 Wochen. Bei wiederholter Einnahme ist eine Anwendungspause von mindestens einer Woche einzuhalten.



Kapseln

ZeolithMED | BentonitMED | ZeoBentMED
2-3 Mal täglich 2 Kapseln



Pulver

ZeolithMED | ZeoBentMED
2-3 Mal täglich 1 gestrichenen Teelöffel (= 2 g)

ZeolithMED ultrafein | BentonitMED | ZeoBentMED ultrafein
2-3 Mal täglich ½ gestrichenen Teelöffel (= 1 g)

GEBRAUCHSANWEISUNG ZEOLITHMED, BENTONITMED UND ZEOBENTMED VULKANMINERALIEN

LAGERUNG UND VERWENDBARKEIT

Außer Reichweite von Kindern aufbewahren. Dose nach Verwendung fest verschließen. Lagern Sie das Produkt trocken und bei Zimmertemperatur. Vor direkter Sonneneinstrahlung schützen.

Verwenden Sie das Produkt nicht nach überschreiten des Verfallsdatums. Verwendbar bis: siehe Ablaufdatum auf der Dose

ENTSORGUNG

Inhalt und Verpackung können mit dem Hausmüll entsorgt werden, Violettgläser im Grünglascontainer.

HINWEISE ZU VORKOMMNISSEN

Alle im Zusammenhang mit dem Produkt aufgetretenen schwerwiegenden Vorkommnisse sind dem Hersteller und der zuständigen Behörde des Mitgliedstaats, in dem der Anwender niedergelassen ist, durch den Anwender zu melden.

MEDIZINPRODUKTEHERSTELLER

Natur Vital Handels GmbH
Wirtschaftszeile Ost 10
A-4482 Ennsdorf



SYMBOLE UND IHRE BEDEUTUNG

Symbol	Bedeutung
	Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren!
	Medizinprodukt
	Verwendbar bis
	Artikelnummer
	Seriennummer
	Vor direkter Sonneneinstrahlung schützen!
	Vor Nässe schützen!
	CE-Kennzeichnung
	UDI
	Medizinprodukte-Hersteller
	Vertriebspartner
	Produktionsdatum

Zeolith-Bentonit-**Versand.de**

Ihr Onlineshop für Vulkanminerale www.zeolith-bentonit-versand.de